



5 Pièces

98 m²

Réf. 2100

585 000 €

Valbonne

Appartement à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du charmant village de Valbonne, de ses commerçants et restaurants, 5 pièces en duplex de 98 m² environ traversant, lumineux et rénové avec goût. Entrée, beau séjour avec cuisine ouverte, mezzanine, un coin nuit avec salle de jeux, 3 chambres, une salle de bains, une salle de douche, un grand grenier. Terrasse exposée sud avec jolies vues dominant les toits de Valbonne. Appartement coup de cœur, rare !

At the heart of the charming village of Valbonne with its shops and restaurants, split-level apartment of approx. 98 m² with 5 main rooms, dual aspect, lots of light, tastefully renovated. Entrance hall, spacious living-room with open kitchen, mezzanine, night area with 3 bedrooms, playroom, bathroom, shower room, large attic. Terrace facing south with pretty view of the rooftops of Valbonne. A rare apartment, love at first sight !

VALBONNE PROPERTIES

26 rue de la République - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com